sonatel

Communiqué

Avis de nomination de Mr. Aboubacar Sadikh DIOP

Dakar, le 17 Aout 2018 – La Sonatel informe le marché que, lors de sa séance du 10 Juillet 2018 à Dakar, le Conseil d'administration de Orange Guinée a nommé **Mr. Aboubacar Sadikh DIOP** au titre de **Directeur Général de Orange Guinée**. Cette décision a pris effet le 16 Aout 2018.

Avec près de 25 ans d'expérience au sein de la Sonatel, Mr. Aboubacar Sadikh DIOP quitte le poste de Directeur Financier et Comptable de Sonatel, position qu'il occupait depuis 2003.

Un autre communiqué sera fait dès que son successeur sera désigné.